

豊橋市立谷川小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



地域に学び、地域で育む。思いやりの心をもった子どもを育てます。

〈1・2年生では〉

- 町探検に出かけ、谷川小学校の校区の特徴を知り、愛着をもつことができる。
- 一人一鉢菊づくりを始め、校区の方と関わり、校区の方へ親しみを感じることができる。

〈3年生では〉

- 谷川校区の特徴であるみかん畑について詳しく学び、校区のみかん農家の方と共にみかん園の世話をすることで、農家の大変さ、自然の厳しさを学ぶことができる。

〈4年生では〉

- 半尻川でのホタル観察を行い、学校のホタル園で幼虫を育てることで生命の大切さを学び、自然環境保持の大切さについても学ぶことができる。

〈5年生では〉

- 校区の方と共に、米作りを行い、田植えや稲刈りなどを年間通して学ぶ。米作りの大変さ、自然の厳しさを学ぶことができる。

〈6年生では〉

- 二川本陣に参加し、地域の伝統と文化を大切にすることができる。

他にも、読み聞かせボランティア、民芸教室など、学校全体で地域の方たちとの交流を大切にすることで地域を愛し、友達と協力をすることで互いを思いやることのできるような子どもを育てます。

民芸教室

<子どもたちの声>

- ・ 知らなかった遊びを教えてもらってうれしい。



<地域の方の声>

- ・ 近所に住んでいても、普段は話すことがない子どもたちと話すきっかけができて嬉しく思います。

家庭・地域の皆様へ

谷川小学校の豊かな自然、温かい地域の方々の中で子どもたちは心身ともに健やかに成長しています。今後も多くの人たちとの関わりを大切にして、子どもたちの思いやりの心を育てたいと思います。ご協力をお願いします。



みんなで子どもの心を育てるために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」をご覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

